



El geriatra Juan Macías, socio de honor de la ARCE extremeña

E. A. S.
SALAMANCA

La Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura (ARCE) ha nombrado primer Socio de Honor al doctor Juan Florencio Macías, catedrático de la Usal y presidente de la Sociedad Española de Medicina Geriátrica (Semeg) “por sus extraordinarios logros en investigación básica y clínica en Nefrología y Geriatria, así como por su contribución mantenida y desinteresada al desarrollo de las labores de la sociedad que preside”.

La ARCE organizó el pasado fin de semana su XI Reunión Anual en Campomaior (Portugal), donde trató temas como la salud cardiovascular en los ancianos. ■